

Surinam : Le bilan s'alourdit à 14 morts dans l'effondrement d'une mine d'or illégale

La Havane, 22 novembre, (RHC)- Le bilan de l'effondrement d'une mine d'or illégale au Suriname s'est alourdi à 14 morts mardi.

"Le gouvernement est choqué et présente ses condoléances aux familles", a déclaré la veille le président Chandrikapersad Santokhi, peu après la récupération lundi des 10 premiers corps.

Il a déclaré lors d'une émission télévisée qu'un tunnel construit temporairement "à une profondeur considérable" avait enseveli plusieurs mineurs, et a indiqué qu'une approche plus stricte serait adoptée pour éviter qu'une situation similaire ne se reproduise.

Santokhi a ajouté que l'accident s'était produit dans la concession Zijing Mining, détenue par des Chinois, qui a acquis Rosebel Goldmines, considéré comme l'un des plus grands projets aurifères à ciel ouvert d'Amérique du Sud.

Selon Santokhi, à la demande de Zijing Mining, la police et l'armée ont expulsé il y a quelques semaines un grand nombre de prospecteurs d'or illégaux du site, où une veine importante avait été découverte, mais le groupe serait revenu quelques jours plus tard.

Des policiers et des soldats, ainsi que des membres du Centre national de coordination de la gestion des catastrophes, se trouvent dans la zone, située dans le district de Brokopondo, à une centaine de kilomètres au sud de la capitale, pour apporter leur aide.

Les autorités ont désigné une équipe dirigée par le bureau du procureur général pour enquêter sur l'incident.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/340062-surinam-le-bilan-salourdit-a-14-morts-dans-leffondrement-dune-mine-dor-illegale>



Radio Habana Cuba